

職場見学を実施しました

6月26日(水)・27(木)日と2日間にかけて、普通科1年生、2年生、職能開発科1年生が職場見学を行いました。普通科1年生は、全部で6コースに分かれて、福祉施設(生活介護、B型、就労移行)や、企業(サノフィー株式会社)の見学を行いました。2年生は、7班に分かれて、在住区別の福祉施設(生活介護、B型)の見学を行いました。2年生で、就業体験を希望している生徒については、校内で東京仕事センターより講師を招いて、ビジネスマナー研修を行いました。職能開発科の生徒は、2日間の日程で、4つの企業(小松製作所、パナソニック、ファーストファシリテーズ、メトロポリタンホテル)の見学を行いました。

この職場見学で、生徒の皆さんが、直接見て、活動内容を知り、職場の雰囲気を感じていただけたと思います。2学期から、1年生はインターンシップや一日職場体験、2年生は、現場実習の流れを経験していきます。今後ご協力をよろしくお願い致します。



進路講演会を実施しました

7月2日(火)にテイク&ギヴニーズの人事部チーフソーシャルパートナー 宮崎様に来校いただき、進路講演会を行いました。講演内容は「企業で働くということ～就労に向けて本人が意識すること、保護者にできること～」をテーマに、講演いただきました。説明の中で、職業的重度障害者が、治具を使って大理石の床の清掃の様子や、通勤支援の様子など、社員一人一人の様子をしっかりと把握されている会社の取り組みが伝わる内容でした。また、トークセッションでは、なぜ重度障害者を雇用するのか、学校に通っているうちに、身に付けておきたい力とは、など鋭い質問にもストーリーを交えて丁寧に解説いただきました。失敗を恐れず、交通機関の利用や日々の家事手伝いの重要性も話題に上がりました。たくさんの参加ありがとうございました。

